

Nombre: María Isabel Gracia Carbajal

Maestro: Dr. Eduardo Alikvan
Escobar Solís

Psicología 9° cuatrimestre

Materia: Taller de tesis

Frontera Comalapa Chiapas 30 de mayo de
2020

CONSTRUCCIÓN DE CONDUCTAS ACEPTABLES DESDE LA EDUCACIÓN DE PADRES DEMOCRATICOS CON LÍMITES CLAROS

INTRODUCCION

El ser humano está en constante movimiento, en el cual se va encontrando con diferentes tipos de situaciones por lo que refleja conductas inapropiadas que llegan a malinterpretarse y lleva a problemas con otros individuos. Es por ello que como equipo decidimos abordar el cómo la construcción de conductas aceptables en adolescentes desde la educación de padres democráticos con límites claros ayuda a un mejor desarrollo en la sociedad y sea aceptado por los valores y principios inculcados por los padres

En este siglo los adolescentes han abusado de su poder ya que las personas adultas no asimilan los problemas de las conductas inapropiadas que se han vuelto un problema incontrolable. Al ver las circunstancias hasta el grado en que nos ha llamado la atención para estudiar sus conductas para mejorar y perfeccionar su personalidad y educación, así mismo invitamos a las personas que seamos participes en controlar la conducta del adolescente y se responsabilicen de las conductas inapropiadas, Ya que en esta investigación encontraras información de personajes que estudiaron estos diferentes problemas y que han llegado a conclusiones muy importantes para informar sobre la educación de los adolescentes

DESCRIPCIÓN DEL PROBLEMA

Hoy en día los estilos de vida son tan diferentes como la crianza de un adolescente, por esta razón decidimos abordar este proyecto con el fin de

concientizar a los adultos para construir una conducta bajo el mando de un padre democrático con límites claros para el buen desarrollo de la conducta aceptable dentro de la sociedad en la que diariamente se desenvuelve.

Esta investigación tiene como principal propósito conocer la construcción de las conductas de adolescentes desde la educación de sus padres, conocer más a fondo cuales son los tipos de padres y límites que existen en las diferentes familias, cómo influyen en el comportamiento de cada adolescente y que tan aceptables son en la sociedad.

Esta idea nace a partir de la observación de niños que comienzan la adolescencia y van desarrollando un comportamiento aceptable dentro de la sociedad, de igual manera adolescentes que desarrollan conductas que no son aceptadas por la falta de límites claros aplicados en casa por parte de padres permisivos o ausentes

En la actualidad la adolescencia ha mostrado diversas conductas ante la sociedad dejando en claro que influye mucho la educación que en casa los padres aportan a cada adolescente, cada padre forma conductas aceptables conforme los límites claros establecidos dentro del ambiente familiar que ellos crean ante los adolescentes.

Los padres son la pieza importante en la construcción de una conducta hacia un adolescente ya que gracias a los límites claros y la manera de aplicarlos en la educación pueden desarrollar una conducta aceptable ante la sociedad y llegar a ser adolescentes con principios y valores claros.

La educación de un adolescente no depende únicamente de un padre sino también por parte de los profesores que son también pieza importante en la

educación del adolescente porque son quienes forman de manera intelectual e incluyen también valores para un mejor desempeño personal y social.

Antes de cualquier persona está el adolescente mismo que debe contribuir y aceptar los límites que se le inculcan, al desarrollarse de manera aceptable y dar a conocer la educación que diariamente recibe podrá ser incluido de manera aceptable y logre la inclusión en el medio que lo rodea.

FORMULACIÓN DEL PROBLEMA

1. ¿Influye un padre democrático en la educación de su hijo?
2. ¿Mejora un adolescente su conducta basada en los límites claros impuestos por sus padres?
3. ¿Acepta la sociedad a un adolescente con una conducta aceptable?
4. ¿Ayuda una escuela a un adolescente con una conducta inaceptable?

OBJETIVOS

OBJETIVO GENERAL

- ❖ Crear un adolescente con principios y valores como persona ejemplar incluido y aceptado en la sociedad, que colabore en el progreso social.

OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- Lograr que un padre democrático logre incluir límites claros en la educación de su hijo.
- Informar al adolescente sobre las consecuencias de los actos llevados de manera inaceptada

- Apoyar desde la sociedad el cambio de conducta en adolescentes con comportamientos inaceptables.
- Conseguir que una escuela implemente límites claros para mejorar las conductas inaceptables de un adolescente.

HIPOTESIS

La educación de un adolescente bajo el mando de un padre responsable con límites claros hace que un joven mantenga una conducta aceptable y sea aceptado ante la sociedad, eso se valora a través de terapia y valores psicológicos

JUSTIFICACION

El presente proyecto surge por la inquietud como psicólogos de estudiar la conducta de diversos adolescentes con conductas aceptables dentro de Frontera Comalapa, ya que dentro de nuestro municipio se destacan diferentes tipos de conductas en adolescentes y esto conlleva a un problema ante la sociedad y con ellos mismo ya que las conductas desarrolladas cada vez son más alertantes y todo porque los padres no aplican límites claros en la educación de sus hijos.

Nuestro estudio se enfoca más que nada en la construcción de conductas aceptables en adolescentes debido a que hoy en día son menos los que ante la sociedad demuestran la educación y los buenos valores que en casa los padres inculcan ya que muchas veces los padres no incluyen los límites claros en su educación y suelen ser padres ausentes o muy permisivos, es por ello que nuestro equipo de trabajo ha decidido investigar sobre el tema para aportar herramientas para que los padres puedan incluir los límites claros y ser más democráticos en la construcción de conductas aceptables para sus hijos.

Es necesario reconocer que si los padres fueran más democráticos en cuestión de educación, hoy en día fueran más los jóvenes con conductas aceptables y con valores claramente inculcados, así en un futuro los jóvenes no tendrían mayor problema en incluirse en un mejor ambiente tanto laboral como social y desempeñar sus habilidades de manera clara y responsable.